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3. Lecture et Adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2011‐09‐02 : 

Madame Anne‐Marie Beaulieu  propose  l’adoption  de  l’ordre
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5. Correspondance 

‐ Lettre envoyée au Ministre Carr accompagnant le plan de dépenses du District scolaire 3 

pour l’année financière 2011‐2012. 

 

‐ Lettre du Ministre Carr accusant réception de notre plan de 





 6

c.  Rapport financier du CÉD 

Monsieur  Beaulieu  suggère  que  le  CÉD  assigne  des  personnes  responsables  aux  différents 

postes budgétaires et de déterminer quelles  sont  les méthodes que  l’on veut adopter.   Ce 

point sera apporté à l’ordre du jour de la prochaine réunion de travail.   

 

8.  FCÉNB 

  Le dernier CA de  la FCÉNB a porté essentiellement sur  la transition qui se fera au niveau du 

renouvellement du  gouvernement.   Monsieur  Léon Richard  rencontrera  les membres pour 

donner les explications le 5 octobre prochain. 

 

Proposition #2011‐09‐06 

Madame  Line  Côté‐Page  propose  que  les  noms  de  Madame  Pierrette  Fortin,  Madame  Louise 

Désilets et Monsieur George LaBoissonnière soit retenus pour le prix de la FCÉNB.  Monsieur Richard 

Landry appuie.  ADOPTÉE. 

 

Monsieur Adrien Fournier s’est retiré de la salle pendant les discussions des nominations étant donné 

qu’il siège sur le comité de sélection de la FCÉNB.  Madame Jeanne Da Gauthier vérifiera auprès des 

personnes nommées si elles acceptent  la nomination et si nous pouvons obtenir une extension afin 

de bien préparer la mise en candidature de la personne choisie. 

 

9.  Résultats – PISA (Robert Laurie)  

Monsieur Robert Laurie présente les résultats PISA 2009.  La présentation de Monsieur Laurie 

sera placée sur le portail. 

 

10. Réparations majeures 

 

Proposition #2011-09-07 
Madame Nathalie Lavoie-Bossé propose que le CÉD appuie la liste des réparations majeures 

telles que présentées. Madame Anne-Marie Beaulieu appuie.   ADOPTÉE.   

 

11. Projets infrastructures 

 

Les  membres  désirent  attendre  avant  de  s’arrêter  à  un  projet  final  pour  les  écoles  de  Saint‐

Quentin/Kedgwick étant donné qu’il y a encore beaucoup à faire dans  la région de Grand‐Sault aux 
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écoles Régionale‐de‐Saint‐André, Mgr‐Lang et à la polyvalente 


